

PRECIO
5 centavos

LA PROTESTA

PORTE
PAGO

Valores y giros a A. Barrera

Redacción y Administr.: PERU 1537

U. Telefónica: 478-B. Orden

Ideas, hombres y programas

Vivimos la hora de los hombres y de los programas: de los hombres representativos, que valen por sus posturas y por sus gestos, y de los programas de futuro, a las bases de los cuales se exigen para su realización, un mínimo de esfuerzo individual.

El socialismo, que creó una plataforma electoral, dos programas: el mínimo y el máximo, y toda una escala de conquistas graduales desde el comité al Parlamento, proclamó el triunfo de su concepción reformista y el fracaso, de sus conquistas revolucionarias, cuya culminación realizaron los constructores del capitalismo de Estado.

La realización de un programa económico, que más que en una idea de igualdad se basa en el odio de una clase, requiere el esfuerzo de todos los que esperan obtener un positivo beneficio en el cambio de situación. Pero en realidad, la masa no es más que la fuerza bruta que sacude su percha mental al impulso de sugestivas palabras, y los hombres suplen a los programas, imponen su voluntad, realizan sus propósitos personales y hacen de sus figuras representativas un símbolo de redención. Y el pueblo, apesar de su gesto rebelde, sigue siendo el eterno pezorro mental.

Los programas son los peores enemigos de las ideas. Y el hombre representativo—el hombre programa—por los sistemas hechos, a las ideologías que obligan a una consecuencia con el postulado que se defiende y crean un compromiso moral con los que participan de la misma opinión y defienden la misma causa.

Los hombres que tienen apuro por hacer la revolución, se han desligado de toda idea de futuro, trazando en el presente—sobre las miserias y sobre los odios—un programa práctico de realizaciones inmediatas. Y así es que, a la vez que propician la unión de todos los explotados—procurando realizar ese milagro integralista renunciando a las propias ideas—hacen suyo todo el programa bolchevique, fíncando en la dictadura de clase la posibilidad subversiva y la defensa posterior de conquistar mercados, y en la realización económica del capitalismo de Estado (el colectivismo autoritario de los marxistas) la suma proma felicidad del pueblo. ¡Nada de utopías, nada de ideas que no se ajustan a la realidad—nos gritan esos hombres que tienen apuro por hacer la revolución.

Y es que las ideas estorban a los que quieren codificar la vida y someter al pueblo a la realidad de un programa. La pasada guerra mundial no realizó acaso todo un programa moral y material, con parte de locuras y de idealismo?

Aquella criminal matanza de pueblos, se justificó como una necesidad de la civilización, y no faltaron los apóstoles y los idealistas a tan menguada causa, ni los revolucionarios que vieran en aquella guerra—que llamaban la última—la lucha de dos principios humanos: de la democracia contra el despotismo, de la justicia contra la injusticia.

Los programas, a base de hombres representativos y de halagos miserables a la masa creyente, son, para el socialismo, lo que para la religión es la fábula del cielo y del infierno. En ambos casos se ofrece al pueblo una recompensa a su fe o un castigo a su incredulidad. Y es con ese sistema fascinante, que niega el valor del propio esfuerzo y radica en un programa o en un hombre la emancipación humana, como se pretende hacer del pueblo una verdadera potencia revolucionaria?

El socialismo es el creador de los programas y el encubridor de hombres. Y es gracias al socialismo, que adula a la masa y fomenta su percha mental, que la humanidad—apesar de la tragedia horrible que la llevó al borde de la locura y que le hizo ver la realidad de su vida absurda y trágica—se sigue nutriendo de ilusiones y creyendo en los hombres programa: en los partidos políticos que confundían la felicidad del mundo con sus propias ambiciones.

El programismo político se ha convertido—para esos hombres que tienen apuro por hacer la revolución—en un ideal positivista y práctico. Y ya no tie-

Simón Radowitzky

A pan y agua

Tenemos noticias tristes de nuestro hermano Simón, más tristes aún que haberlo enfermo y en el presidio maldit. Hemos recibido una información fidedigna que espeluzna e indigna hasta la sublección.

Simón Radowitzky está recluso a pan y agua desde hace cuatro meses, nos dice esa información. Y nosotros no lo dudamos, porque procede de fuente insospechable y porque ya habíamos previsto que la vuelta de los viejos chacales—Palacio y Rochá—al presidio sería para nuevos martirios en la persona del querido Simón: se vengarían en él del mal rato que le hizo pasar la inspección del doctor Barón Peña.

No daremos por hoy más de la noticia, que es cuanto podemos hacer. Creemos que los compañeros harán por su parte lo que aconsejen las circunstancias y sus fuerzas les permitan. Nosotros desde «La Protesta» nos haremos eco y apoyaremos cualquier iniciativa tendiente a mejorar la terrible situación del hermano preso.

MAS BESTIAS?

Pensábamos que por un tiempo no tendríamos la presencia de estos macheteros que, al terminar la guerra, se han largado a lucir sus laureles por el mundo y nos hemos equivocado. No se acabó de ir Mangín y ya se nos amenaza con la visita de otras fieras del mitarismo.

¿Cómo si hubiéramos recibido chica afrenta con la estada de esa bestia que acaba de irse, ya se preparan a venir otras?

Primer Mangín, ahora Petain y Maletre, y después quién sabe cuantos más.

¡Por favor, que estamos abieno de bestias por acá!

ECOS DE LA GIRA

Para Tandil

Los compañeros delegados de la Federación O.R.A. y «La Protesta» en gira por el sur de Buenos Aires, nos escriben en viaje de Balcarce para Tandil.

En Balcarce la conferencia de los compañeros delegados fué escuchada por gran número de trabajadores, que aprobaron en su mayoría los conceptos vertidos por los oradores.

Los elementos ambiguos, los camaleones y los socialistas—camaleones todos—hincharon el lomo y metieron la pata. El público abandonó el local sin atenderlos. Les dió su merecido.

Anoche deben haber realizado en Tandil el acto preparado por el centro anarquista «Luz y Vida».

La situación de los obreros del Sur antes de la huelga

Queremos ceder la palabra al gobernador de Santa Cruz, señor Iza sobre la situación de los trabajadores en la zona patagónica antes de las huelgas que tanto dieron que hablar a la prensa capitalista; no se dirá que hemos hablado con parcialidad, al defender la justicia de las reivindicaciones de los productores del Sur.

Así describe el gobernador Iza la situación que motivó las huelgas patagónicas:

Salarios que regían antes de la huelga, mensualmente: Carreteros 70 pesos, peones 80, ovejeros 80, campañistas 80, cocineros y ayudantes 150, puesteros 80, capataces 160, amansadores (por cada animal) 15, peones de arreo (por día) 14, vuelta 0.

Los obreros dormían en número de ocho o más en cuartuchos de 4 por 4

Contra la desocupación

El único remedio eficaz y definitivo es la posesión de la riqueza social por los trabajadores

El gobierno yanqui que comparte la tarea gubernamental de los banqueros oficiales con las conferencias y congresos sobre todos los temas y problemas, ha convocado a las organizaciones obreras, industriales, bancarias, filantrópicas y políticas a una conferencia en que habrán de tejerse toda suerte de confusiones sobre la desocupación, que alcanza en Estados Unidos un total de seis millones de trabajadores.

Claro está que esa conferencia es un sarcasmo que se permite los que no saben de privaciones, sobre el hambre de los sin trabajo, porque no hay manera de resolver las crisis industriales dentro de la vida capitalista, de la cual son forzoso cortejo. La desocupación y el hambre sólo tienen en la posesión de la riqueza social por los trabajadores una solución definitiva.

Los demás remedios son engañosos paliativos que remedian en parte las miserias de unos, pero a cambio de lanzar a la tragedia de la desocupación nuevos contingentes de productores. Lo que hará el Congreso convocado por los gobernantes yanquis, es amenazar

De la Unión Chauffeurs

Hemos recibido de esta sociedad, firmada por su secretario general, Cayetano Oriolo, una comunicación en que se acusa al camarada Carreño de ciertas irregularidades, apoyando la denuncia con cartas que transcribe enviadas por el semanario maximalista «La Batallas», de Montevideo, y de otra agrupación también maximalista de la vecina orilla.

No la publicamos por haber aparecido ya en otros diarios y suponemos enterados de los detalles de dicha denuncia, a los interesados; por otra parte, Carreño no está en Buenos Aires y esperamos a que llegue para que levante los cargos que se le hacen y para formular nuestro juicio al respecto.

Alberto Ghiraldo

Si es verídico el siguiente telegrama, el camarada Ghiraldo no será deportado por ahora de España, pero el gesto mediocreador de las autoridades españolas quedará como revelación de una política bárbara:

«Madrid, 30.—Para protestar por la expulsión de Alberto Ghiraldo, visitaron al ministro de la Gobernación los señores Tarnes, en representación del Ateneo; Fibregas, por la Sociedad de Autores; y Márquez por la colonia argentina en esta capital.

El ministro telegrafió a Barcelona, ordenando que sea suspendida la deportación de Ghiraldo, y que se abra una investigación para averiguar la exactitud de las denuncias que contra él há sido formulada a la autoridad.

«En caso de que se comprobaren definitivamente las denuncias, subsistiría el orden de expulsión; de lo contrario, quedará en libertad».

Este campés de espera probablemente anulará el orden de expulsión.

Un juez decente

La comisión de justicia de la cámara de diputados, se ha despedido con el siguiente proyecto:

«Declaro haber lugar a la formación de causa contra el juez letrado de Santa Cruz y Tierra del Fuego, doctor Manuel P. Vides, por mal desempeño de las funciones a su cargo.

No vamos a tener aquí la defensa de dicho juez como no la hicimos al hermano Juanca — peso al utilito — de ningún magistrado, porque para nosotros no hay ningún magistrado — como magistrado — mejor que otro. No desmontamos de nuestra intransigencia para con el principio de autoridad encarnado en los magistrados de la justicia. No aprobamos ninguna acción de esa justicia, aun en el caso raro de que sea justa; porque eso equivaldría a aceptar la ley administrada por los hombres desconociendo nuestro principio antilegalitario.

Estas consideraciones no impiden, sin embargo, para que manifiestemos nuestra simpatía por el señor Manuel P. Vides en el presente caso, no con el juez, sino con el hombre.

Como hombre lo conocemos acérrimo muy raro. Tenemos conocimiento que ha operado con verdadera justicia en muchos casos que se le han presentado durante el desempeño de sus funciones en aquellos territorios. Aplicaba el código sin corralpas a los burgueses trogloditas que allá son los dueños de vidas y haciendas; los multaba y luego pleiteaba con ellos; en un palabra: los hacía gritar, siendo, en cambio, considerado con los humildes.

¡Y esos señores, de hombres y no de jueces — ya que su misión de juez es pelear al pobre en favor del rico — son los que lo han valido tan mal con aquella burguesía y le han valido este proceso.

Novatos afirmamos que el doctor Vides, como juez y como hombre es tal vez el único magistrado decente, y es por eso que se lo procesa y se lo destituye. No sirve para juez».



EL ORDEN Por GUSTAVO DE MAZZU

La mesnada de Carlés

Los asesinatos de trabajadores en defensa en Guineyguichú. Los crímenes cometidos en toda la República por esa banda de asesinos que se ampara bajo el nombre de «Liga Patriótica», sólo se explican porque hay capitalistas que tienen sus arcas a disposición de esos asesinos a sueldo.

Piccardo y Cia. Ltda., es el principal sostenedor e inspirador de esa banda de facinorosos. ¡Boycott, pues, a sus productos!

No fuméis, pues, cigarrillos «43», «Reyna Victoria», «Ideal», «La Cubana», «Excelsoja», «Brasil», «La Epoca», «Sublimosa», «Pope», «H. P.», «Barriletes, Círculo de Armas», «Caras y Caretas», «Sociales» y «La Popular».

Com. pro Bloqueo a Piccardo y Cia., y Cia. A. de Tabacos.

«LA ANTORCHA»

A los compañeros: La voluntad y el deseo de sacar nuestras cosas adelante, no ha dominado en nosotros durante este tiempo. Y ahora estamos en condición de lanzar este doble toque de atención y llamada.

¡Llamada! toque de atención, pues «La Antorcha» es a salir nuevamente, a contar desde el 11 de octubre.

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: La Conquista del Pan \$ 0.90

TIERRA Y LIBERTAD

Publicación de ideas y crítica Aparecerá el 5 de octubre. Precios de suscripción: por 3 meses 0.50 centavos; 6 meses: 1 peso; por un año: 2 pesos.

CRONICAS DEL INTERIOR

TANDIL

Un acuerdo del S. U. O. de la cantera que debe ser reconsiderado.

Debido a la gran desocupación que continúa, nuestro sector de la clase obrera y con especialidad los que trabajan en las canteras, muchos compañeros no hemos visto en la necesidad de solicitar el envío de esta manera se certificar extravió o calotes que nosotros no podemos responsabilizarlos.

U. C. A. A.

Secciónes Fa y Sa.— El lunes 3 a la hora 20, se reunirá los adherentes de esta sección, en Sarriena 3239. —El secretario.

NUEVO FOLLETO

KROPOTKIN

Precio 10 centavos De venta en esta administración

Sindicato Mozos y Anexos

El comité pro libertad de nuestros presos, en reunión de la fecha acordada que las comisiones que tienen en su poder bonos de la suscripción recibirán los trabajos para el mayor éxito de la misma.

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

U. C. A. A.

Secciónes Fa y Sa.— El lunes 3 a la hora 20, se reunirá los adherentes de esta sección, en Sarriena 3239. —El secretario.

NUEVO FOLLETO

KROPOTKIN

Precio 10 centavos De venta en esta administración

Sindicato Mozos y Anexos

El comité pro libertad de nuestros presos, en reunión de la fecha acordada que las comisiones que tienen en su poder bonos de la suscripción recibirán los trabajos para el mayor éxito de la misma.

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

U. C. A. A.

Secciónes Fa y Sa.— El lunes 3 a la hora 20, se reunirá los adherentes de esta sección, en Sarriena 3239. —El secretario.

NUEVO FOLLETO

KROPOTKIN

Precio 10 centavos De venta en esta administración

Sindicato Mozos y Anexos

El comité pro libertad de nuestros presos, en reunión de la fecha acordada que las comisiones que tienen en su poder bonos de la suscripción recibirán los trabajos para el mayor éxito de la misma.

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

LIBROS

En la administración de este diario, se hallan en venta los siguientes libros: Palabras de un Rebelde \$ 0.90

Montadores de Calefacción Central

El domingo 3, a las 8.30, en el local 166, José 2010, asamblea de este gremio.

Obremos en Dulce Unidos.

Con el fin de reorganizar y capacitar al gremio, se invita a los pertenecientes de las canteras: Ciudad de Viena, La Rural, La Iberia, Mateo, La Victoria, Cañas, La Industrial, Brigandaje, La Diamanteada, Bernini, Delaware, Fedman, La Franco Belga, La Perla y Ballena, a la asamblea que se celebrará el 5 de octubre a las 18, en Río de Janeiro 112; un compañero hará sobre la misión de los organizados dentro del gremio.

LLAMADO

A los apruqueñitas de Martínez, F.C.C.A. Con el fin de crear una agrupación de compañeros afines, invitamos a todos los apruqueñitas de la localidad a una reunión que se realizará el domingo 2, a las 11 horas, en la casa del compañero Román, en Martínez, F.C.C.A. — Un núcleo de compañeros.

S. O. de la Industria del Calzado.

Asamblea extraordinaria (consecuente de la anterior) en el salón «La Armonía», Belgrano 2372, el domingo 2 a las 9 horas.

Hojalateros en Cromo.

Asamblea el domingo 2 a las 8.30 de la mañana, en Suárez 2031.

O. Faneadores de Cerdos y A.

Asamblea general extraordinaria hoy domingo a las 9.30, en Montegudo 50.

Obremos Albuñiles y Anexos.

A los compañeros del gremio que se interesen por la organización y especialmente a los que en forma democrática actividad, se les invita a la reunión extraordinaria que la C. A. rot. hará el lunes 3, a las 18 horas, en el local Baudú 511.—La comisión.

F. GRAFICA Bonarepera.

Asamblea general extraordinaria hoy domingo a las 8.30 en el salón Vorwärts, Ripón número 1141.

C. C. HUMANIDAD NUEVA.

Hoy domingo a las 13 horas, deben reunirse los compañeros de este centro para tratar los informes de los delegados, en el local Vitezes 3610.—El secretario.

Mozos y Anexos.

Asamblea extraordinaria los días 3 y 4 del corriente, en Sarriena 1136. Para entrar al local es indispensable la presentación del carnet sindical y no admitir más de tres meses. Los que se encuentren atrasados podrán acudir a la entrada del local el día de la asamblea.

Conductores de Carros.

Sección Avellaneda. Hoy domingo 2 a las 9, celebrará asamblea el gremio de conductores de esta ciudad, en el local Dean Funes 519.

Varias

Unión Tranviarios.

Este sindicato desea poner en comunicación directa con todos los sindicatos afines del interior y del exterior de la república, para cuyo objeto aspira correspondencia urgente de ellos.—La comisión.

A. MIGUEL BAKOUNIN (Cafedra de Gómez.)

Habiéndose formado en esta localidad la agrupación «Miguel Bakounin», a fin de propagar nuestros ideales, pedimos a las agrupaciones anarquistas y a los centros culturales que nos envíen propaganda y libros para nuestra mesa de lectura. — Dirección: Bulcares 651, Cafedra de Gómez.—La agrupación.

TIERRA Y LIBERTAD. — Publicación de Ideas y críticas.

Comienza a los compañeros que tienen en su poder listones de recibos y listas de suscripción pro «Tierra y Libertad», las entregas al lunes 3, en nuestra administración, Rivadavia 111, Píñero, Avellaneda.—El administrador.

S. de los T. de F. C. C. A. (Sección Cafedra de Gómez.)

Notificamos a los pertenecientes de bolata de la fila puesta en circulación por este sindicato, que debido a no haber tenido constatación de varias secciones que tienen números en su poder, por tergenos la fila para la tercera jugada del corriente mes de octubre.—La comisión.

LA PROTESTA

Se vendó en los siguientes puntos: Soc. O. Panaderos Honduras 4792

Soc. Obreros del Puerto Inrala 1744

Soc. Carpinteros y Aseradores Boca y Barracas Rocha 1198

Morón se vendó T. O. y La PROTESTA en el local de la Soc. O. Panaderos, Humberto 1º 1100

3 de Febrero 4200

Movimiento obrero

A los trabajadores en general.

Si nos dedicamos al estudio bibliográfico de las instituciones regionales que cobijan en su seno a los trabajadores; si nos detenemos en el estudio de la acción que han desarrollado estas dos representaciones del proletariado, vemos en ambas una distancia reaccionarista; la una con su sección dirigida por los señores, obreros, gremios y talento en la educación revolucionaria del pueblo que sufre, se ha caracterizado por sus gustos solidarios con los porfiristas oprimidos por las cadenas del autárquico capitalismo; se ha solidificado no sólo con trabajadores adinerados y sin adinerar de la región, sino también los explotados en su seno el gremio de dolor lanzado por cualquier núcleo de explotados, que se encuentran en cualquier lugar de la tierra y en cualquier momento que la dignidad y personalidad de los trabajadores se vea en peligro, trabaje gallardamente la bandera de combate; entre los checosos comunistas anarquistas de su localidad; ha tenido jada constantemente la roja bandera de la libertad; ha tenido en continuo jiqua a la burguesía y al Estado, debido a su proceder incesante en la lucha; debido al amor que cultivaba a los trabajadores hermanados y solidarios en esta institución por los lazos inquebrantables del comunismo anarquico.

La otra, con su reformismo, con su acción en la actualidad, se ha conquistado entre los trabajadores el odio y el odio de los señores, no sólo porque su solidaridad ha limitado por la ausencia; cuando los hechos están sencillos y una acción serena, se ha visto en ellos la cobardía, cuando los hechos están bombásticos, se ha visto a los casos de esta institución reformista, modificando los derechos de los trabajadores adinerados, por el engaño; se han visto métodos en el lado patronal, fraguando planes con los venturosos.

Huelgas

S. O. de la Industria del Calzado.

Casa Hirschberg y Cia. sección Pagés. — El conflicto que este sindicato viene sosteniendo con esta firma sigue en el mismo estado y a pesar de los esfuerzos que hacen estos burgueses para vencer la solidaridad de los camaradas huelguistas, no los dan el resultado que ellos esperan, por cuanto los camaradas están dispuestos a salir airoso en lo que se han propuesto, es decir a salvar la organización de la gartera patristera.—La comisión.

Lavadores y Limpiadores de Autos.

Ponemos en conocimiento de los trabajadores en general y en especial a los de la industria del automóvil, que están en conflicto con este sindicato los parajes que a continuación se detallan: «Locatelli, Ayacucho 1711.37. «Saenz Peña, Saenz Peña 1416. «Río de la Plata, Humberto 1. 1622. Quedan pues avisados. — La comisión.

Convocatorias

V. de Obreros Pintores.

Asamblea general el 2 de octubre a las 8.30 en Callejón 2538. Compañeros lector, reflexionad.

Federación O. Molinera.

Asamblea general el domingo 5 de octubre a las 8 horas en el local Charabuco 031, donde se tratará la huelguista.

Agrop. Comunista de O. Ebanistas.

La C. A. invita a sus asociados a la asamblea que tendrá lugar el lunes 3 a las 10 horas en nuestro local. También comunicamos haber girado 130 francos para «Le Histoire», de Franco.—El secretario.

S. U. de la I. del VESTIDO.

Asamblea general extraordinaria el domingo 3 a las 11 horas, en Sarriena 1136, para discutir si el gremio debe permanecer autónomo o adherirse a una de las dos Foras.

Comité anarco-judicialista de ayuda a Rusia

Este comité al que componen por el momento cinco compañeros, quedó formado por los delegados del grupo editor de «La Antorcha», A. C. L. de O. Ebanistas, A. anarquista socialista, centro de estudios sociales «libertad y justicia» y por el secretario de la U. C. A. A.

Comité pro primer congreso anarquista regional

Esta comisión está compuesta por un miembro del comité de relaciones de la U. C. A. A. grupo editor «Luz», A. C. E. de Ebanistas.

Comité pro libertad de nuestros presos, en reunión de la fecha acordada que las comisiones que tienen en su poder bonos de la suscripción recibirán los trabajos para el mayor éxito de la misma.

Beneficio del comité pro presos provinciales de Santa Fe, el día 16 de octubre, en la quinta Anualid. — Precios populares, 50 centavos. Servicio especial de tranvías, núm. 14 y 20.

Beneficio del comité pro presos provinciales de Santa Fe, el día 16 de octubre, en la quinta Anualid. — Precios populares, 50 centavos. Servicio especial de tranvías, núm. 14 y 20.